



Elkenroth: DRK informierte sich über Wegerechte

Auf dem Dienstplan der DRK-Bereitschaft Elkenroth stand ein Vortrag über die Verwendung von Sonder- und Wegerechten. Hierzu konnte Bereitschaftsleiter Joachim Hüsich 22 Teilnehmer begrüßen. Aus den benachbarten Bereitschaften Betzdorf und Daaden nahmen ebenfalls mehrere DRK-Abgeordnete teil. Als Referent stand Polizeioberkommissar Joachim Weger zur Verfügung, der den Lehrgangsinhalt anhand vieler Beispiele aus der Praxis verständlich vermittelte. Wer Interesse hat, selbst beim DRK aktiv zu werden, ist montags ab 20 Uhr zu den Dienstabenden im DRK- und Feuerwehrhaus Elkenroth eingeladen. Mehr Infos gibt es im Internet unter www.drk-elkenroth.de